

Anuncian medidas antievasión de listas de espera en familiares

Se detectaron cirugías a parientes de funcionarios del Hospital Regional.

Un informe de Contraloría reveló una serie de irregularidades en el Hospital de Concepción.

Las irregularidades tienen relación con al menos 11 casos de cirugías a familiares de funcionarios, teniendo tiempos de espera más cortos de lo habitual.

Ante estos antecedentes, la Contraloría instruyó al hospital penquista iniciar un sumario administrativo para determinar responsabilidades.

El recinto solicitó a los cirujanos responsables los fundamentos clínicos para cada caso, luego de que Contraloría ordenara la apertura de un procedimiento disciplinario.

Además, el Hospital Regional tomó medidas para evitar este tipo de situacio-

nes como, por ejemplo, que se implementará una nueva plataforma interoperable, moderna y automatizada, lo que permitirá dejar atrás los errores estructurales de origen y avanzar hacia una gestión quirúrgica más precisa y transparente.

"Este cruce automático nos permite detectar y corregir inconsistencias antes de que se acumulen errores en la cadena de registro", señalaron desde el centro asistencial.

Otra medida será fortalecer el control interno mediante programas de revisión periódica. Estas incluyen muestreros aleatorios en toda la cadena de valor del registro quirúrgico, lo que permite trazar cada procedimiento y garantizar que el dato refleje fielmente la realidad clínica del paciente.



El Hospital de Concepción inició un sumario administrativo.